🊵 Imprimir 🚁 Enviar 📆 Ver PDF 🛛 🖂 Cerrar

País: Chile Fecha: 2014-04-04 Medio: Pulso

Sección: Cartas Página(s): 8

Centimetraje: 13.0 x 10.0 cms

En Página Par

Austeridad minera

MIRCO HILGERS

LAS INCERTIDUMBRES económicas globales fueron la tónica durante el año 2013, y esa situación golpeó a todas las industrias, pero principalmente a la actividad minera. Actualmente se espera que el crecimiento de este sector para este año 2014 sea paulatino, y está ya visto que el precio de los metales no se incrementará de la noche a la mañana (con un precio del cobre del orden de los de US\$ 2,92 la libra), siendo el "superciclo" de los minerales solo un recuerdo lejano de la bonanza de otros tiempos. Sin perjuicio de lo anterior, es de esperarse que el sector minero madure y se fortalezca con estos vaivenes, eliminando en este proceso algo de la grasa acumulada durante estos últimos años, revitalizándose de forma además más austera. Hace tiempo se está observando que los inversores para proyectos mineros en verde son más escasos y que, conjuntamente con la baja de los precios de los metales, esto ha llevado a un recorte importante en los presupuestos de exploración en el sector, postergando o liberando proyectos en una fase más tardía de desarrollo. Con ello, las empresas mineras que aún mantienen algo de su presupuesto se han focalizado en explorar aquello que está más cercano a la madurez, o extendiendo operaciones mineras que ya se encuentran en curso dese hace tiempo. Es decir, la gran minería se está focalizando en sus activos productivos principales, evitando de esta manera diversificarse hacia lo remoto, con lo que la oferta de proyectos en estado más avanzado de desarrollo se encuentra en incremento. Esto ha atraído a una nueva camada de inversionistas, los que se habían mantenido a distancia. Si la caída en los precios de los metales o el incremento de costos ha llegado a su tope, está por verse. Pero es claro que los presupuestos para la exploración minera seguirán con el cinturón apretado para este años 2014. P

El autor es socio de Baker & McKenzie-Abogados.

Maria Auxiliadora - Tel 498 84 00 © 2014 NexCh@nnel



Ampliar Imagen

1 de 1 4/4/2014 10:19 AM